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CORREIO DO POVO
Implantação
de sistema

de esgoto em 
Martim 

Francisco vai 
custar mais de 
R$ 2 milhões

Um incêndio de gran-
des proporções numa 
empresa de pneus de 
Mogi Mirim mobili-
zou equipes do Cor-

po de Bombeiros de 
várias cidades da re-
gião.O episódio teve 
início no final da tar-
de de segunda-feira 

(21) e foi gerado a 
partir de curto cir-
cuito em uma má-
quina chamada garra 
elétrica, Não houve 

feridos.O trabalho 
de combate ao fogo 
avançou a madru-
gada de terça-feira 
(22).

Com recursos adquiri-
dos junto à FEHIDRO, 
além de contrapartida 
própria, o SAAE (Servi-
ço Autônomo de Água 
e Esgotos) de Mogi Mi-
rim vai contratar uma 
empresa para executar 
obras de esgotamen-
to sanitário no distrito 
de Martim Francisco. 
Serão investidos mais 
de R$ 2 milhões para a 

construção de
coletor-tronco, estação 
elevatória de esgotos e 
linha de recalque. Esse 
sistema será
responsável pela coleta 
e condução de todo o 
esgoto sanitário do dis-
trito até o coletor-
tronco Planalto, para 
depois ser escoado até 
a Estação de Tratamen-
to de Esgotos (ETE).

Amanda Ferreira 
vai para a Seleção 

Brasileira de
Taekwondo

Categorias
terão salários

equiparados com
piso nacional

Projeto simplifica 
processos seletivos
para contratações 

temporárias

A atleta Amanda Ferreira 
de Souza assegurou sua 
vaga na Seleção Brasilei-
ra de Taekwondo ao ficar 
com a medalha de prata 
no Grand Slam 2022 de 
Taekwondo, competição 
que foi disputada no perío-

do de 17 a 20 deste mês de 
fevereiro, no Ginásio Pau-
lo Sarasate, em Fortaleza, 
no Ceará. Com o segundo 
lugar na categoria junior 
até 55 quilos, Amanda ga-
rantiu um lugar na equipe 
brasileira como reserva.                                                                                                                                        
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Laboratório itinerante do Instituto Butantan
estará no Shopping Boulevard a partir de quinta
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Prefeito Rodrigo veta 
eventos de Carnaval

Curto-circuito causa 
incêndio em empresa 

   A Prefeitura de 
Mogi Guaçu editou 
decreto, assinado 
pelo prefeito Rodrigo 
Falsetti (Cidadania), 
que veta qualquer co-
memoração de Car-
naval no município, 
especificamente no 
período de 25 de fe-
vereiro a 1º de mar-

ço.  Desta forma, está 
proibida a realização 
de quaisquer even-
tos públicos ou pri-
vados, em espaços 
abertos ou fechados, 
como bailes, blocos e 
agremiações, carna-
vais de rua e eventos 
privados de qualquer 
natureza.                                                                       
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Crédito das fotos: Comunicação Social - Comando de Bombeiros do Interior 1
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Mogi Mirim vai equiparar salário

Martinho Prado terá base do Samu

Assistência Social convoca
 selecionados para as

vagas do Bolsa-Trabalho

Cidade

Equiparação Piso Na-
cional
Agentes de Saúde e 
Agentes Comunitários 
de Saúde
Equiparação piso na-
cional: R$ 1.750,00

Profissionais do Magis-
tério com carga horária 
semanal de 20 horas
Equiparação piso na-
cional: R$ 1.922,81

Profissionais do Magis-

Mais uma unidade 
do Samu (Serviço de 
Atendimento Móvel 
de Urgência) será 
instalada em Mogi 
Guaçu. Desta vez, a 
base irá funcionar 
no distrito de Marti-
nho Prado Junior. O 
anuncio foi feito na 
noite de segunda-fei-
ra (21) pelo vereador 
Luciano Firmo Viei-
ra (PL), ao informar 
a respeito da apro-
vação do credencia-
mento da base pelo 
Ministério da Saúde.
Na tribuna, Lucia-
no falou do seu tra-
balho legislativo de 
melhoria da saúde 
em Martinho Prado, 
e lembrou de sua ini-
ciativa, ainda no go-
verno do ex-prefeito 
Walter Caveanha, 
para colocar uma 
base do Samu naque-

la localidade. Tanto 
que em 2020, inter-
mediou para que a 
administração muni-
cipal fizesse o pedido 
do credenciamento 
junto ao Ministério 
da Saúde.
“Desde então, sem-
pre que ia a Brasilia 
não deixava de pas-
sar no Ministério da 
Saúde para estar co-
brando esse creden-
ciamento. Em 2021, 
estive com o prefei-
to Rodrigo (Rodrigo 
Falsetti) em Brasília, 
ratificando esse pe-
dido. Graças a Deus, 
recebemos a ótima 
noticia que foi apro-
vado o credencia-
mento da base”, des-
tacou.
Segundo Luciano, 
com o credencia-
mento, Martinho 
Prado poderá rece-

ber recursos do Go-
verno Federal para 
operacionalidade da 
base, como veícu-
los e verbas. “Muito 
em breve, teremos 
ali uma ambulância 
equipada, uma téc-
nica de enfermagem, 
uma equipe médica 
avançada para dar 
toda atenção àquele 
bairro”, frisou.
A princípio, a base 
irá funcionar junto 
ao Posto de Saúde 
do distrito, que pre-
cisará passar por al-
gumas adequações 
estruturais. O vere-
ador informou que 
o pessoal técnico do 
Samu já esteve no 
local levantando as 
necessidades de me-
lhorias, cujo serviço 
deverá ser bancado 
pela emenda impo-
sitiva que o próprio 

Luciano enviou, no 
valor de R$ 50 mil, 
para essa finalidade.
A intenção do gover-
no é que a base ini-
cie suas operações 
em Martinho Prado 

o mais rápido pos-
sível. Tanto que irá 
utilizar a ambulân-
cia que já é usada no 
distrito enquanto o 
Ministério da Saúde 
não envie uma via-

tura própria para o 
serviço de urgência e 
emergência. “É uma 
promessa que sai do 
papel e se torna uma 
realidade”, comemo-
rou Luciano.

A Secretaria de Assis-
tência Social de Mogi 
Mirim está convocando 
os candidatos selecio-
nados para o preen-
chimento das vagas do 
Bolsa-Trabalho para a 
próxima fase do pro-
grama. Os convocados 
devem comparecer, 
obrigatoriamente, até 

esta sexta- feira (24), 
das 8h00 às 11h00, na 
sede da Secretaria de 
Assistência, que fica 
na Rua José Finotti, 
128, no Jardim Bicen-
tenário, Zona Norte. É 
obrigatória também a 
apresentação da cópia 
da Carteira de Identi-
dade (RG); Cadastro de 

Pessoas Físicas (CPF); 
Carteira de Trabalho 
e Previdência Social 
(CTPS); e comprovan-
te de residência (conta 
de água, luz ou telefo-
ne). As inscrições para 
o Bolsa-Trabalho tive-
ram início em janeiro 
e foram encerradas no 
dia

11 de fevereiro. O pro-
grama tem a gestão da 
Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico
do Governo do Estado 
de São Paulo.
O Bolsa-Trabalho tem 
o objetivo de propor-
cionar ocupação, quali-
ficação profissional e
renda aos cidadãos em 

situação de vulnerabi-
lidade social. Podem 
participar pessoas com
idade igual ou maior 
a 18 anos; desempre-
gadas; moradoras do 
Estado de São Paulo 
há mais de dois anos e 
com renda per capita 
menor do que meio sa-
lário mínimo (R$ 550).

A duração é de cinco 
meses e atenderá os 
selecionados com bol-
sa-auxílio de R$ 540; 
curso de qualificação 
virtual; seguro de aci-
dentes e atividades 
de trabalho em órgãos
públicos por quatro ho-
ras diárias, cinco dias 
por semana.

Reajuste irá beneficiar profissionais do magistério, agentes de saúde e agentes comunitários de saúde
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Incêndio mobiliza bombeiros da região

Rua Chico de Paula, em
Mogi Guaçu, receberá

investimentos de R$ 1 milhão

Margem do Córrego Santo Antonio, em
Mogi Mirim, começa a ser reconstruída

SANEAMENTO

Um curto circuito em 
uma máquina cha-

mada garra elétrica, 
ocorrido segunda-feira 

(21), pouco depois das 
17h00, ocasionou um 

incêndio de grandes 
proporções na empresa 
Gallo Pneus, situada às 
margens da SP-340, na 
altura do Km 157.O fogo 
consumiu toneladas 
de raspa de borracha e 
pneus que estavam no 
pátio e em um barracão 
da empresa.
   A coluna de fumaça, 
com mais de 100 me-
tros de altura, podia ser 
vista em várias cidades 
da região. Pelo menos 
12 veículos do Corpo 
de Bombeiros de Mogi 
Mirim, Mogi Guaçu, 
Indaiatuba, Piracicaba 
e Campinas, além de 
caminhões pipas da Re-
novias, Bosch, Silvamo 
(Antiga IP) estiveram 
na fábrica combatendo 

o incêndio.
   Assim que as cha-
mas foram detectadas 
dentro da empresa, os 
próprios funcionários 
da Gallo Pneus tenta-
ram apagá-las, mas não 
havia pressão suficien-
te nas mangueiras de 
água. O combate efetivo 
ao incêndio foi feito pe-
los bombeiros de Mogi 
Mirim, os primeiros 
a chegarem à empre-
sa. Logo em seguida, 
bombeiros militares de 
Mogi Guaçu e Campi-
nas se reuniram e for-
maram uma enorme 
frente para debelar as 
chamas. Um drone foi 
usado para monitorar 
a propagação do fogo. 
Aos poucos, consegui-

ram controlar o fogo. 
Paralelamente, também 
resfriaram as paredes 
de um barracão da em-
presa Vipal/Morecap, 
localizada ao lado, onde 
estavam estocados 50 
mil pneus e lenha que 
abastecem as caldeiras 
da empresa.O serviço 
avançou a madrugada 
de terça-feira (22). Ape-
sar da enorme propor-
ção do incêndio, com 
labaredas que atingiam 
vários metros de altura, 
os 50 funcionários da 
Gallo Pneus evacuaram 
rapidamente a empre-
sa, não sendo registrado 
nenhum ferido. Crédito 
das fotos: Comunicação 
Social - Comando de 
Bombeiros do Interior 1

Um dos principais ei-
xos comerciais de Mogi 
Guaçu e considerada 
uma das principais li-
gações da cidade do 
centro às regiões nor-
te, leste e oeste do mu-
nicípio, a rua Chico de 
Paula está na pauta de 
vias que serão contem-
pladas com  serviços de 
recapeamento e pavi-
mentação, totalizando 
investimento de R$ 20 
milhões em quase 100 
ruas do município.

   Só na Chico de Pau-
la, será investido cerca 
de R$ 1 milhão em re-
capeamento, bolsões 
de estacionamento, 
bancos, lixeiras, ram-
pas e faixas elevadas. 
Um projeto elencando 
as melhorias na via foi 
elaborado pela SOM 
(Secretaria de Obras e 
Mobilidade). Ele prevê, 
por exemplo, a demoli-
ção de calçadas, para a 
ampliação das vagas de 
estacionamento e ins-

talação de rampas ao 
longo da via. As atuais 
floreiras também serão 
retiradas. 
   O processo de licita-
ção para contratação da 
empresa que será res-
ponsável pelo serviço já 
foi aberto. No próximo 
dia 10 de março, serão 
conhecidas as propos-
tas das empresas inte-
ressadas no certame. 
O prazo de execução 
da obra será de quatro 
meses.

A Secretaria de Obras 
e Mobilidade Urbana 
de Mogi Mirim iniciou 
na segunda-feira (21), 
a reconstrução da mar-
gem esquerda do cór-
rego Santo Antônio. O 
trabalho deve ser rea-
lizado por cerca de 15 
dias para garantir a se-
gurança de motoristas 
e pedestres.
   O trecho em obras 
fica na Avenida Brasil, 
entre as ruas Vereador 
Antônio Franco Bar-
bosa Junior e Amábile 
Mantovani Guarnieri. 

Uma equipe da Pre-
feitura trabalha dia-
riamente no local para 
reconstruir cerca de 30 
metros da margem do 
córrego, que durante o 
período de chuvas in-
tensas, desmoronou.
   Com o auxílio de uma 
máquina escavadeira 
hidráulica, a equipe da 
Secretaria de Obras, 
está colocando estacas 
de madeira e calçando 
a margem com pedras, 
para construir um pa-
redão de concreto, o 
qual evitará novos des-

lizamentos.
   Enquanto as obras 
estiverem ocorrendo, 
o tráfego de veículos 
pelo trecho danificado 
da margem - ao lado da 
Avenida Brasil - será 
desviado para as ruas 
próximas, no Jardim 
Califórnia. Após o ho-
rário de expediente, 
quando não houver ho-
mens nem máquinas 
trabalhando, o trecho 
será liberado para o 
tráfego de veículos com 
a devida sinalização de 
segurança.

A coluna de fumaça, com mais de 100 metros de altura, podia ser vista em várias cidades da região

Cidade
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Três regiões da cidade estão
com UBSs em reforma

   A Prefeitura de Mogi 
Mirim está efetuando 
reformas nas Unida-
des Básicas de Saú-

de (UBSs) localizadas 
na região da Vila Dias 
(Zona Leste), Maria 
Beatriz (Zona Sul) e 

Parque do Estado II 
(Zona Norte). Juntas, 
elas estão com mais de 
60% dos serviços con-

cluídos. “Vamos me-
lhorar, aperfeiçoar o 
que já temos. Estamos 
empenhados em recu-
perar a estrutura
defasada. Esses recur-
sos são destinados às 
reformas dos prédios 
considerados mais
urgentes. Vamos ter 
uma rede básica bem 
instalada”, destacou o 
prefeito Paulo de Oli-
veira e Silva (PDT).
   E as melhorias avan-
çam para mais localida-
des do município. Nes-
ta quarta-feira (23), o
prefeito Paulo Silva as-
sinou a ordem de servi-
ço autorizando a refor-
ma da UBS Antônio
Albejante, no Parque 
das Laranjeiras. Com 

isso, as obras pode-
rão ser iniciadas já em 
março.
Essas UBSs estão há 
pelo menos dois anos 
sem receber a adequa-
da manutenção. “Os
prédios estão apresen-
tando desgaste natural 
devido à falta de manu-
tenção. São problemas
nos telhados, infiltra-
ções, dentre outros”, 
comentou o secretário 
de Obras, Paulo Rober-
to
Tristão.
SERVIÇOS
   Na UBS Dr. Norberto 
Araújo Coelho, situada 
na Rua Juvenal Toledo, 
120, Maria Beatriz, o
serviço prevê a troca 
de pisos, reforço da es-

trutura de fundação, 
abrangendo reparos 
nas
trincas existentes nas 
paredes, além de pin-
tura de todo o prédio.
   Já na UBS Vanderlei 
da Silva Bueno, na Rua 
Cuba, 20, Vila Dias, as 
obras abrangem a troca
de telhado e de pisos, 
reforço da estrutura de 
fundação, abrangendo 
reparos nas trincas
existentes nas paredes, 
além de pintura. Na 
UBS José Jorge Móde-
na, na Rua Ana Zulia-
ne,
248, Parque do Estado 
II, os serviços incluem 
ampla manutenção do 
prédio e da cobertura,
além da pintura geral.

Elektro instala tecnologia na rede 
elétrica da região central de Mogi Mirim

Escola de Inovadores abre seleção
de candidatos

Deputado anuncia entrega de “Kit 
Patrulha Agrícola”

Mogi Mirim foi contem-
plada neste ano com a 
tecnologia de Self Hea-
ling (auto recomposição 
em tradução livre). O 
investimento aplicado 
pela Elektro beneficia 
6 mil famílias dos bair-
ros Parque do Estado II, 
Jardim Bandeirantes, 

Jardim Munhoz, Vila 
Novo Itacolomy e Jar-
dim Santa Mônica.
   Além de Mogi Mi-
rim, outras cidades do 
Estado de São Paulo 
também receberam a 
nova tecnologia, como 
Leme, Águas da Prata 
e Limeira. Ao todo, 45 

mil clientes foram be-
neficiados com o inves-
timento. Com a iniciati-
va, a Elektro melhorou 
a qualidade de energia 
nessas localidades, que 
passaram a ter resta-
belecimento de energia 
mais rápido para defei-
tos transitórios.

   Os sistemas de Self 
Healing trazem um 
grande benefício para 
a continuidade do for-
necimento de energia, 
pois recompõem o sis-
tema elétrico automa-
ticamente, no menor 
tempo possível, em caso 
de interrupção. 

   Assim, quando uma 
árvore cai sobre a rede 
elétrica, por exemplo, 
e interrompe o forne-
cimento de energia, o 
sistema já identifica o 
ponto onde houve a in-
terrupção, isola a área 
danificada e normaliza 
imediatamente o forne-

cimento de energia para 
os clientes impactados.
   Essa ação faz parte 
das iniciativas da Elek-
tro para adequação ao 
conceito de Smart Grids 
(redes inteligentes), 
tendência mundial na 
distribuição de energia 
elétrica.

   O Centro Paula Souza 
está com as inscrições 
abertas para a 14ª edi-
ção da Escola de Inova-
dores, curso de exten-
são gratuito organizado 
pela Inova CPS com 
o objetivo de ensinar 
pessoas com espírito 
empreendedor a trans-
formar ideias inovado-
ras em startups. Para 
participar, é necessário 
apresentar uma pro-
posta de empreendedo-
rismo que será avaliada 

com base em critérios 
como inovação, viabi-
lidade técnica e poten-
cial de mercado. As ins-
crições são gratuitas e 
devem ser feitas até 21 
de março no site inova.
cps.sp.gov.br.
   O curso em formato 
online tem duração de 
60 horas, distribuídas 
por dez aulas sema-
nais, ministradas por 
professores de Escolas 
Técnicas (Etecs) e Fa-
culdades de Tecnologia 

(Fatecs) estaduais que 
atuam como agentes de 
inovação. 
   O conteúdo está divi-
dido em três fases, que 
envolvem mentalidade, 
habilidades e recursos. 
Entre os temas abor-
dados estão gestão em-
presarial básica, comu-
nicação e marketing, 
tecnologia aplicada 
aos negócios, abertura 
e manutenção de em-
presas, inspiração, ide-
ação, prototipagem e 

ferramenta de modela-
gem de negócios Can-
vas. 
   O participante tam-
bém conta com mento-
ria para construir seu 
plano de negócios com 
foco em demandas atu-
ais de mercado e carac-
terísticas da economia 
regional. O edital pode 
ser conferido no link ht-
tps://inova.cps.sp.gov.
br/wp-content/uplo-
ads/sites/15/2022/02/
Edital_Escola-de-Ino-

vadores-2022-1.pdf
   Ao final, os projetos 
de startups serão apre-
sentados a empresá-
rios, instituições do 
poder público e repre-
sentantes de ambien-
tes de inovação, como 
incubadoras, parques 
tecnológicos e espaços 
de coworking, com o 
intuito de gerar parce-
rias e oportunidades de 
negócios.
   Entre as novidades 
desta edição está a par-

ticipação de todas as 
unidades do CPS. Para 
fazer a inscrição, o in-
teressado deve preen-
cher o formulário e in-
dicar a Etec ou Fatec 
mais próxima. Serão 
selecionadas 20 pro-
postas – com até três 
integrantes cada uma – 
por unidade. A lista de 
aprovados será divul-
gada no dia 25 de mar-
ço. As atividades ocor-
rem entre os meses de 
março e junho. 

   O deputado estadu-
al Alex de Madureira 

(PSD) esteve em Mogi 
Guaçu na última sex-

ta-feira (18) e durante 
encontro com o pre-

feito Rodrigo Falsetti 
(Cidadania), anun-
ciou que indicou para 
o município receber o 
‘Kit Patrulha Agríco-
la’, composto por se-
meadora, distribuidor 
de calcário, pulveri-
zador e trator cabina-
do, para beneficiar os 
produtores rurais da 
cidade.
   “A gente escolheu 
indicar um kit agrí-
cola atendendo a pe-
didos dos vereadores 
Pezão (Amaraí de Oli-
veira Gomes) e Judite 
(Judite de Oliveira). 
Ele vem completo e o 
município pode dispo-

nibilizar para os pe-
quenos agricultores”, 
comentou Alex.
   De acordo com Pezão, 
que apresentou for-
malmente o pedido ao 
deputado, os produto-
res fazem um cadastro 
e agendam a utiliza-
ção do equipamento, 
informando o período 
e ficando responsável 
apenas pelo custeio do 
combustível. “É uma 
ajuda e tanto para o 
pequeno produtor de 
Mogi Guaçu”, enfati-
zou o vereador.
   O prefeito Rodrigo 
Falsetti aproveitou a 
reunião para agrade-

cer Alex pelos recur-
sos enviados por meio 
de emendas do parla-
mentar. “Muitas delas 
já estão beneficiando 
os moradores de Mogi 
Guaçu, especialmente 
os de Martinho Prado, 
que receberam uma 
nova ambulância”, 
disse. “O deputado 
tem compromisso com 
nosso município. Des-
tinou, sozinho, quase 
R$ 1 milhão para me-
lhorias, inclusive para 
recapeamento. O kit 
agrícola será uma fer-
ramenta importante 
para o nosso produ-
tor”.

“Com a iniciativa, houve o restabelecimento de energia mais rápido para defeitos transitórios”

Cidade



Sexta
25 de Fevereiro de 20225 Correio do PovoCidade

Regularização fundiária do Parque das
Laranjeiras vai beneficiar 8 mil pessoas

Projeto cultural de Mogi Mirim participa
de Simpósio Internacional em Campinas

Cultura abre inscrições para
Concurso Fotográfico

   Mais um passo impor-
tante para promover a 
regularização fundiária 
do Parque das Laran-
jeiras, em Mogi Mirim. 
Um estudo técnico am-
biental, entregue à Pre-
feitura, apontou as so-
luções para regularizar, 
em definitivo, os 2.000 
lotes do loteamento. “É 
uma iniciativa que irá 
beneficiar milhares de 
famílias na Zona Leste, 
trazendo benfeitorias 
para a região”, destacou 
o prefeito Paulo de Oli-
veira e Silva (PDT).
   No total, cerca de 8 
mil pessoas deverão ser 
beneficiadas com a re-

gularização, que vai
permitir que as famílias 
recebam a escritura dos 
seus imóveis, tendo as-
sim, segurança
patrimonial.
   “Nós não estamos ape-
nas falando de um estu-
do técnico ambiental. E 
esse estudo vai permitir
isso, que o bairro seja 
finalmente regulariza-
do após 40 anos de ocu-
pação clandestina”,
comentou o empresá-
rio Ricardo Lima Braga 
Santistevan, que repre-
senta o grupo Flor
D’Aldeia e custeou todo 
o estudo técnico am-
biental. O estudo, no 

valor de R$160 mil, é 
uma
contrapartida do em-
preendimento Flor 
D’Aldeia pela instala-
ção de loteamentos na 
cidade.
   Segundo o gerente de 
Planejamento da Pre-
feitura de Mogi Mirim, 
Luís Henrique Bueno
Cardoso, desde 2009 o 
Parque das Laranjeiras 
faz parte do Cidade Le-
gal, um programa do
Governo do Estado de 
São Paulo de regulari-
zação fundiária. Porém, 
no meio do processo de
regularização foram 
encontrados entraves 

ambientais que, agora, 
serão sanados. “Com o
estudo técnico em 
mãos, poderemos via-
bilizar a conclusão de 
obras de infraestrutura 
do
bairro e, assim, dar 
prosseguimento às no-
vas etapas de regulari-
zação”, salientou.
   O estudo técnico am-
biental reúne informa-
ções e dados sobre son-
dagem de solo,
levantamento hídrico, 
contaminação de solo 
e impacto nos vizinhos. 
Todo o trabalho foi fei-
to
com tecnologia de pon-
ta, como o uso de dro-
ne, laser e infraverme-
lho para mapear todo o
loteamento e apontar 
as soluções para uma 
regularização fundiária 
adequada e ordenada.
INFRAESTRUTURA
   Paralelamente ao pro-
cesso de regularização, 
a Administração Muni-
cipal segue investindo
recursos para finalizar 
as obras de infraestru-
tura do Parque das La-
ranjeiras. Até o final de
2023, R$ 7,3 milhões 
- emprestados da Cai-
xa Econômica Federal 

(CEF) na gestão ante-
rior -
serão investidos no 
bairro.
   De acordo com a Se-
cretaria de Obras, no 
ano passado foi conclu-
ída a primeira etapa de
obras estruturais no 
bairro. Neste ano, a 
segunda etapa avança 
com a pavimentação da 
parte
alta do Parque das La-
ranjeiras e, até o final 
do ano, a terceira etapa 
que contempla a ligação
entre o Parque das La-
ranjeiras e o Jardim do 
Lago será concluída.
HISTÓRICO
   O Parque das Laranjei-
ras surgiu em 1981, mas 
foi oficializado como lo-
teamento no ano
seguinte, 1982. A em-
presa responsável pelo 
empreendimento aban-
donou a obra e nunca
cumpriu com suas obri-
gações na questão da 
infraestrutura. Com 
isso, cerca de 2,5 mil 
lotes
ficaram irregulares, 
sem o devido registro 
em cartório.
   Na tentativa de regu-
larizar o loteamento e 
solucionar o problema 

dos moradores, o então
prefeito Luiz Netto con-
seguiu regularizar 500 
lotes. Os demais, no en-
tanto, ficaram sem a
escritura. O bairro cres-
ceu clandestinamente 
ao longo dos anos e vá-
rias gestões municipais
que se sucederam ten-
taram viabilizar melho-
rias estruturais a fim de 
promover a regulariza-
ção
de todo o bairro.
   Em sua primeira ges-
tão, o prefeito Paulo de 
Oliveira e Silva pavi-
mentou parte do bairro 
que
compreendia 530 lotes 
da Rua 1 até um trecho 
da Rua 15. Mais tarde, 
em seu segundo
mandato, Paulo Silva 
levou energia elétrica e 
água encanada ao bair-
ro. 
   Agora, em seu tercei-
ro mandato, a intenção 
é finalizar a regulariza-
ção dos 2.000 lotes e, 
assim, proporcionar a 
realização do sonho da 
casa própria às famí-
lias que vivem no local 
há anos, mas que ainda 
aguardam a documen-
tação de seus respecti-
vos lares.

Idealizado pelo pro-
dutores culturais Ro-
sane Improta e Mar-
cos Lemes, com ações 
com a psicóloga Tâ-
nia Tika Matsomori 
Murayama, o projeto 
cultural “Uma estrela 
no céu”,  foi selecio-

nada para ser apre-
sentado em XI Sim-
pósio Internacional 
Reflexões Cênicas 
Contemporâneas, em 
Campinas, realizado 
pelo LUME. A apre-
sentação aconteceu 
no dia 17 de fevereiro 

e pautou a “Arte na 
Pandemia”.
A proposta envolveu 
vários segmentos da 
cidade de Mogi Mi-
rim em 2021, tendo 
o conceito do luto 
na pandemia da Co-
vid-19. Com o apoio 

da Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio de 
várias secretarias, o 
projeto criou um di-
álogo cultural com 
a pandemia e home-
nageou as vítimas do 
Coronavírus.
Foram realizadas 

ações dentro de uni-
dades básicas de 
saúde, escolas públi-
cas e particulares, e 
contou com a parti-
cipação de vários ar-
tistas. A finalização 
aconteceu no dia 15 
de outubro de 2021 

em um grande even-
to expondo todas as 
ações e a inaugura-
ção de intervenções 
em pinturas do muro 
da AMBEV, que fica 
em frente ao estacio-
namento da Estação 
Educação.

 

A Secretaria Muni-
cipal de Cultura de 
Mogi Guaçu está com 
inscrições abertas 

para o 7º Concurso 
de Fotografia Retra-
tos de Nossa Terra. 
O concurso faz parte 

da programação que 
está sendo prepara-
da em comemoração 
ao aniversário de 145 

anos de emancipação 
político-administra-
tiva de Mogi Guaçu, 
lembrado em 9 de 

abril.
   Os interessados em 
participar do concur-
so deverão encami-
nhar até três fotos 
por
inscrito com temáti-
ca local para o e-mail 
sc-concurso@mogi-
guacu.sp.gov.br. O 
edital com o regula-
mento está disponí-
vel no link https://
b i t . l y / 7 c o n c u r s o -
fotografia. As fotos 
devem retratar fa-
tos, locais, pessoas 
e pontos turísticos 
com os seguintes te-
mas: Nossa Terra, 
Nossa Gente; Paisa-
gem Urbana e O Rio 
Mogi Guaçu. As ins-
crições terminam no 
dia 18 de março.
   A disputa será di-

vidida em três cate-
gorias: infantil para 
crianças com até 12 
anos; juvenil para 
adolescentes de 13 a 
17 anos e adulta para 
maiores de 18 anos. 
Todos os moradores 
de Mogi Guaçu po-
dem participar.
   As fotos serão ana-
lisadas por júri e os 
três primeiros de 
cada categoria serão 
premiados. A expo-
sição dos trabalhos 
inscritos será de 4 a 
29 de abril. Na data 
final da mostra tam-
bém serão conheci-
dos os vencedores do 
7º Concurso Foto-
gráfico. Mais infor-
mações podem ser 
obtidas pelo telefone 
(19) 3811-8670.

Estudo entregue à Prefeitura,apontou as soluções para regularizar, em definitivo, os 2.000 lotes do loteamento
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Cidade vai receber LabMovel 
do Butantan

Martim Francisco terá linha de coleta de esgoto

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Saúde, vai receber 
o LabMóvel, laborató-
rio itinerante do Insti-
tuto Butantan, que irá 
acelerar o diagnóstico 
de exames de Covid-19 
e sequenciar o vírus 

SARS-CoV-2 e as va-
riantes que circulam 
na cidade. 
O laboratório será ins-
talado no estaciona-
mento do Boulevard 
Shopping, a partir do 
dia
3 de março. Além de 
Mogi Guaçu, serão ana-

lisados os exames en-
viados pelas cidades do 
Departamento Regio-
nal de Saúde (DRS) de 
São João da Boa Vista e 
também de algumas do 
DRS de Campinas.
   “Nós fomos contem-
plados e vamos ficar 
com o contêiner em 

nossa cidade por 15 
dias, quando os exa-
mes serão analisados 
pelos profissionais do 
LabMóvel e o resultado 
é enviado em até 24 ho-
ras, o que irá dar maior 
rapidez, uma vez que 
atualmente os resulta-
dos têm demorado até 

30 dias para chegar”, 
comentou o secretário 
de Saúde, Gildo Marti-
nho de Araújo.
   Representantes do 
Instituto Butantan e da 
Saúde dos municípios 
que serão
atendidos pelo LabMó-
vel estiveram reunidos 

na sexta-feira (18), no 
Teatro Tupec do Cen-
tro Cultural, em Mogi 
Guaçu. Durante o en-
contro, foi explicado o 
funcionamento do la-
boratório e distribuí-
do o material de coleta 
para a realização dos 
exames.

   O equipamento tecno-
lógico vai possibilitar o 
diagnóstico da doença 
em até 24h, contadas a 
partir do momento em 
que as amostras che-
gam ao contêiner. Por 
meio do sequenciamen-
to genômico de parte 
das amostras que de-
ram positivo no exame 
RT-PCR, é possível sa-

ber quais são as regiões 
mais críticas e as varian-
tes predominantes em 
cada Departamento Re-
gional de Saúde.
   “O maquinário utili-
zado no LabMóvel apri-
mora o processo, dimi-
nui o tempo de entrega e 
aumenta a eficiência dos 
resultados. O laborató-
rio tem capacidade de 

realizar até 650 exames 
por dia”, explicou o mé-
dico Antônio Jorge Mar-
tins, do Butantan. 
    O laboratório itineran-
te tem três sequencia-
dores genéticos, extra-
tor de DNA, centrífuga, 
geladeira e freezer para 
armazenamento das 
amostras e capacida-
de de processar até três 

mil amostras de exames 
RT-PCR por semana. As 
amostras serão encami-
nhadas pelos serviços de 
saúde de Mogi Guaçu e 
demais cidades da re-
gião. O laboratório não 
receberá amostras dire-
to da população.
    Os moradores da cida-
de poderão acompanhar 
o trabalho dos pesqui-

sadores de perto. Isso 
porque, a estrutura do 
veículo, de mais de 12 
metros de comprimen-
to, conta com uma parte 
de vidro que permite a 
observação dos procedi-
mentos realizados pelos 
cientistas e funcionários 
do Butantan que atuam 
no projeto.
   “Esse contêiner é uma 

unidade itinerante de 
alta complexidade para 
fazer a identificação de 
grande volume no lo-
cal em que as variantes 
estão circulando. É um 
laboratório de sequen-
ciamento completo”, 
destacou o médico, du-
rante reunião realizada 
com representes da saú-
de dos municípios.

   O SAAE (Serviço Au-
tônomo de Água e Es-
gotos) de Mogi Mirim 
está perto de concluir 
o processo licitató-
rio para execução das 
obras de esgotamento 
sanitário no distrito 
de Martim Francisco. 
Sete empresas apre-
sentaram propostas 
dentro do orçamen-

to estimado, que é 
de R$ 2.950.841,99, 
custeados com recur-
sos adquiridos junto à 
FEHIDRO, além de
contrapartida da au-
tarquia.
A GRP Saneamento 
e Serviços Adminis-
trativos LTDA., de 
Jundiaí/SP, foi a em-
presa que apresentou 

a melhor proposta 
dentro do critério de 
menor preço global, 
com orçamento de R$ 
2.170.736,40. A lici-
tação segue correndo 
com os prazos legais 
para homologação e 
assinatura do contra-
to. As obras de esgo-
tamento no distrito 
de Martim Francisco 

consistem na constru-
ção de coletor-tronco, 
estação elevatória de 
esgotos e linha de re-
calque.
Esse sistema será res-
ponsável pela coleta 
e condução de todo 
o esgoto sanitário do 
distrito até o cole-
tor-tronco Planalto, 
posteriormente sendo 

escoado até a Estação 
de Tratamento de Es-
gotos (ETE), operada 
pela Sesamm.
Atualmente, o distrito 
de Martim Francisco 
não possui tratamen-
to de esgoto, tendo 
seus efluentes lança-
dos “in natura” junto 
ao Córrego Guatima-
zinho. Com a implan-

tação da obra até a 
ETE, operada pela Se-
samm, o distrito vai 
melhorar o índice de 
qualidade de vida da 
populaçao, diminuin-
do a incidência de do-
enças e preservando o 
meio ambiente. 
Legenda: Obra no dis-
trito está orçada em 
mais de R$ 2 milhões

Ele acelera o diagnóstico de exames de Covid-19 e sequencia o vírus SARS-CoV-2 e as variantes que circulam na cidade

Legenda: LabMóvel acelera o diagnóstico de exames de Covid-19
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Campeonato Sessentão tem 
goleada 

logo na primeira rodada

Tênis de campo abre
temporada da liga Paulista

com título em Atibaia

Sejel divulga tabela do Campeonato 
de Futebol Quarentão

Atleta guaçuana garante vaga na 
Seleção Brasileira de Taekwondo

A atleta Amanda Fer-
reira de Souza ficou 
com a medalha de 
prata no Grand Slam 
2022 de Taekwondo, 
competição que foi 
disputada no período 
de 17 a 20 deste mês 
de fevereiro, no Giná-
sio Paulo Sarasate, em 
Fortaleza, no Ceará. A 
competição serviu de 
seletiva nacional para 
a formação da Seleção 
Brasileira da moda-
lidade. Com o segun-
do lugar na categoria 
junior até 55 quilos, 
Amanda garantiu um 
lugar na equipe brasi-

leira. 
   A princípio, ela es-
tará entre as reservas. 
No total, o Grand Slam 
selecionou  16 atletas 
titulares e 16 reservas 
que integrarão o time 
principal do Brasil 
nas competições desta 
temporada. Já Letícia 
Guartieri, que parti-
cipou do Grand Slam 
2022 de Taekwondo 
na categoria adulto até 
57 quilos, foi elimina-
da na quartas de fi-
nais. “O resultado (da 
Letícia) pode não ter 
sido o esperado, mas 
só de estar aqui (em 

Fortaleza) já é uma 
grande vitória”, disse 
Márcia Ramalho, que 
acompanhou as atletas 
guaçuanas até a capi-
tal cearense.
   Márcia é a treinado-
ra de Amanda e Letícia 
no Projeto Formando 
Campeões, uma ini-
ciativa da SEL (Se-
cretaria de Esportes e 
Lazer), cujas aulas de 
Taekwondo acontecem 
na Praça da Juventu-
de, e foi responsável 
pelo treinamento de 
alto rendimento como 
preparação para o 
Grand Slam.

   Terminou na segun-
da-feira (21) o prazo 
para as equipes se ins-
creverem no Campeo-
nato Municipal de Fu-
tebol Quarentão Mogi 
Mirim 2022. A compe-
tição terá seis partici-
pantes: Bairro Garcez, 
Esmeralda, Idealiza, 
Santa Cruz, Tucurense 
e Vila Dias. A tabela já 
foi divulgada às equi-
pes participantes pela 
Secretaria de Esporte 
Juventude e Lazer.
   A primeira fase da 
competição será em 
turno único, com cin-

co rodadas e os quatro 
primeiros classificados 
avançam para a semi-
final. As vagas na final 
serão disputadas em 
jogos de ida e volta. O 
primeiro colocado e o 
vice-líder da fase qua-
lificatória terão o direi-
to de fazer o segundo 
duelo em casa e atu-
arão pelo empate no 
placar agregado.
   Na final, jogará a 
partida de volta como 
mandante e terá direi-
to de atuar pelo empa-
te no placar agregado o 
time que tiver a melhor 

campanha geral (so-
mando a primeira fase 
e a semifinal). 
   A primeira fase terá 
início no dia 10 de 
abril. Haverá rodada 
dupla no Estádio Is-
mael Polettini (Santa 
Cruz). O Santa Cruz 
joga às 8h00 diante da 
Vila Dias. Já às 10h00 
tem Bairro Garcez x 
Esmeralda. No mesmo 
dia, a partir das 8h30, 
Tucurense e Idealiza 
estreiam no Estádio 
Distrital Angelo Rotto-
li (Tucurão). 
   Devido ao número 

ímpar de jogos (cinco) 
que cada time fará na 
primeira fase, a Sejel 
realizou um sorteio en-
tre os seis times para 
definir quais jogariam 
três jogos como man-
dante e quais jogariam 
três jogos como visitan-
te. Pelo sorteio, Santa 
Cruz, Bairro Garcez e 
Idealiza ganharam o 
direito de atuar mais 
vezes em casa do que 
fora. Assim, Tucuren-
se, Vila Dias e Esme-
ralda jogarão duas ve-
zes como anfitriões na 
fase de classificação. 

   A fase de classificação 
será concluída no dia 8 
de maio. As semifinais 
foram agendadas para 
os dias 15 e 22 de maio. 
Já as finais acontece-

rão nos dias 29 de maio 
e 5 de junho. As seis 
equipes inscritas têm 
até o dia 18 de março 
para entregar a ficha 
de inscrição de atletas.

Esporte

Com o segundo lugar na categoria junior até 55 quilos, Amanda Ferreira garantiu um lugar como reserva

   No jogo de abertura do 
3º Campeonato Master 
de Futebol Sessentão de 
Mogi
Guaçu, o time do Geração 
de Ouro/MC Tintas go-
leou por 4 a 1 o Itaqui. O 
confronto entre as equi-
pes aconteceu no domin-
go (20), no Centro Espor-
tivo Antonio Campano, 
no Jardim Bela Vista.
   Antes do jogo inaugural 
houve a partida prelimi-
nar entre equipes da cate-
goria de futebol Sub13 do 
Projeto Formando Cam-
peões, promovido pela 
Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer (SEL), na 
qual o time do técnico Ro-
naldo Brandão venceu a 
equipe de André Sbaraini 
por 3 a 1.
   O 3º Campeonato Mas-
ter Sessentão abriu ofi-
cialmente o calendário de 

eventos esportivos da mo-
dalidade. Além dos times 
do Geração Ouro/MC e 
do Itaqui, a competição 
conta ainda com as equi-
pes de Martinho Prado 
Júnior, Jardinense, Vila 
Dias, Comercial/Paulista 
e Ypê Pinheiro.
   A segunda rodada do 
torneio será neste domin-
go (27), com a realização 
de três jogos. No Centro 
Esportivo Antonio Cam-
pano, jogam Vila Dias 
e Comercial/Paulista, 
às 8h00, e Ypê Pinhei-
ro x Geração de Ouro, às 
10h00.
   O terceiro jogo envolve 
as equipes de Martinho 
Prado e Jardinense, que 
acontecerá no Centro Es-
portivo Amaury Cavea-
nha, às 9h00, no Distrito 
de Martinho Prado Jú-
nior. O time do Itaqui fol-

ga na segunda rodada do 
campeonato.
 

REGULAMENTO
   Nesta primeira fase do 
3º Campeonato Master de 
Futebol Sessentão, as sete 
equipes encontram-se em 
um só grupo e todas joga-
rão entre si em turno úni-
co. Pelo regulamento, as 
duas primeiras colocadas 
da chave avançam direto 
para as semifinais.
   Os times classificados 
entre a terceira a sexta 
colocações jogarão a se-
gunda fase do torneio e 
os confrontos serão 3ª x 
6ª e 4ª x 5ª colocada, sen-
do que nessas partidas as 
equipes da 3ª e 4ª posi-
ções terão a vantagem do 
empate no tempo regula-
mentar.
   As vencedoras destes jo-
gos disputarão as semifi-
nais que serão em partida 
única entre a 1ª colocada 
x vencedora (4ª coloca-
da x 5ª) e a 2ª colocada x 
(vencedora 3ªx 6ª). Nesta 
fase, se houver empate no 
tempo normal, a decisão 
será nos pênaltis. As vi-
toriosas dos dois duelos 
decidirão o título da com-
petição também em jogo 
único.

Com o apoio da Secre-
taria Municipal de Es-
porte e Lazer (SEL), a 
equipe de tênis de cam-
po de Mogi Guaçu par-
ticipou no último final 
de semana, dias 19 e 
20 de fevereiro, da 1ª 
Etapa da Liga do Inte-
rior Paulista de Tênis 
(LipTenis), realizada no 
Atibaia Clube de Mon-
tanha, em Atibaia.
Destaque para o técnico 
da equipe e atleta Ra-
fael Longhi Breda, que 
sagrou-se campeão da 
etapa pela categoria A1.
O torneio marcou o iní-

cio da temporada de 
2022 da competição 
que será disputada em 
24 etapas, sendo a últi-
ma delas marcada para 
os dias 3 e 4 de dezem-
bro. A Liga do Interior 
Paulista de Tênis tem 
como objetivo divulgar, 
supervisionar e movi-
mentar torneios de tê-
nis no interior do Esta-
do de São Paulo.
“A LipTenis une acade-
mias e tenistas de di-
versas cidades, como 
Amparo, Atibaia, Bra-
gança Paulista, Itapira, 
Itatiba, Serra Negra e 

Jundiaí”, comentou o 
secretário-adjunto da 
Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer, Paulo 
Cesar Moreira.
    Além de Rafael Breda, 
a equipe guaçuana com-
petiu em Atibaia com 
Francinalda Faria (se-
mifinalista da catego-
ria C1); Tiago Theodoro 
(chegou até as quartas 
de final da categoria C); 
Rômulo Oliveira (che-
gou até as quartas de 
final da categoria C1); e 
Saulo Castro (caiu nas 
oitavas de final da cate-
goria C).

Legenda: Equipe 
guaçuana compe-

Legenda: Equipe guaçuana competiu em Atibaia

Legenda: Amanda foi vice-campeã no Grand Slam 2022
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Decreto suspende comemorações de Carnaval

Simplificação dos processos seletivos deve
ajudar na contratação de auxiliares 

Moradores do Jardim Ludi recebem
escrituras do Programa Cidade Legal

Prefeitura de Mogi Guaçu tem vagas 
para estágio em diversas áreas

Por meio do Decre-
to Municipal 25.900 
de 16 de fevereiro de 
2022, a Prefeitura de 
Mogi Guaçu suspende 
as comemorações de 
Carnaval no municí-
pio, especificamente 
no período de 25 de fe-
vereiro a 1º de março. 
Seguindo a orientação 
dos protocolos sanitá-
rios do Governo do Es-
tado de São Paulo no 
combate a Covid-19, a 
medida faz-se neces-
sária considerando o 
aumento de casos sus-
peitos e confirmados 
de Covid-19 e o risco 
potencial no cresci-
mento de mais casos.
   Desta forma, está 
proibida a realização 
de quaisquer eventos 

públicos ou privados, 
em espaços abertos ou 
fechados, em come-
moração ao Carnaval 
2022, tais como bailes 
de Carnaval, blocos e 
agremiações, carna-
vais de rua e eventos 
privados de qualquer 
espécie.
O funcionamento de 
bares, restaurantes, 
lanchonetes e simila-
res fica permitido des-
de que cumpridos os 
protocolos sanitários, 
como o uso obrigató-
rio de máscaras e dis-
ponibilização de álcool 
gel a 70% em locais de 
fácil acesso e em quan-
tidades suficientes. 
   O passaporte da vaci-
na, exigido em outras 
cidades da região, não 

será obrigatório em 
Mogi Guaçu.
A fiscalização de todos 
os termos do Decreto 
Municipal ficará a car-
go, de forma concer-
nente e complementar, 
da Secretaria Munici-
pal de Saúde e da Se-
cretaria Municipal de 
Segurança Pública.
EXPEDIENTE
   Por outro lado, a Pre-
feitura manteve a sus-
pensão do expediente 
do funcionalismo no 
período do Carnaval. 
Na terça-feira, 1º de 
março, é ponto facul-
tativo em Mogi Guaçu 
e, por isso, não haverá 
expediente na Prefei-
tura e nas autarquias 
também na segunda-
-feira, 28 de fevereiro.

   O atendimento ao 
público volta na Quar-
ta-Feira de Cinza, 2 
de março, a partir das 
13h00.
Nesse período, as ur-
gências e emergências 
serão atendidas no 
PPA (Posto de Pronto 
Atendimento) do Jar-
dim Novo II, e na UPA 
do Jardim Santa Mar-
ta. 
Casos leves, modera-
dos e graves de Co-
vid-19 serão assistidos 
pelo Pronto-Socorro 
do Hospital Municipal 
Dr. Tabajara Ramos.

Veja o que abre e fecha 
nesse período carnava-
lesco em Mogi Guaçu.

ABRE E FECHA

Serviços Municipais
Os cemitérios perma-
necerão abertos das 6h 
às 18h, com plantonis-
tas para atendimento 
administrativo. A co-
leta de lixo terá ativi-
dade normal. Feiras 
livres funcional nor-
malmente.

SAMAE e Defesa Civil
Equipes de plantão 
serão mantidas para 
atendimento de emer-
gências. No SAMAE 
pelo telefone 08000-
102-028 e na Defesa 
Civil pelo 199.

Esporte e Lazer
Somente o centro es-
portivo Antônio Cam-
pano, no Jardim Bela 
Vista, estará aberto 

na segunda-feira, 28 
de fevereiro, das 6h 
às 18h. Na terça-fei-
ra, 1º de março, todos 
os centros esportivos 
permanecerão fecha-
dos.

Poupatempo
A unidade do Poupa-
tempo estará fechada 
para os serviços pre-
senciais na segunda-
-feira, 28, e na terça-
-feira, 1º de março. O 
atendimento volta a 
funcionar normalmen-
te, mediante Agen-
damento, na Quarta-
-Feira de Cinzas, 2 de 
março, às 12h. O Pou-
patempo disponibiliza 
informações pelo site 
www.poupatempo.sp.
gov.br.

A Câmara Municipal de 
Mogi Guaçu aprovou na 
noite de segunda-feira 
(21), em regime especial 
de urgência, o projeto 
de lei complementar en-
caminhado pelo prefeito 
Rodrigo Falsetti (Cida-
dania), que simplifica a 
legislação para a realiza-
ção de processo seletivo 
simplificado, quando da 
contratação temporária 
em situações de urgên-
cia, emergência e cala-
midade pública. 
No caso em questão, há 
a necessidade de sim-
plificar para agilizar o 

processo de contratação 
temporária de auxiliares 
de educação inclusiva, 
que são profissionais da 
área de educação que 
trabalham no atendi-
mento a alunos do sexto 
ao nono ano do Ensino 
Fundamental que são 
portadores de necessi-
dades especiais.
O projeto de lei comple-
mentar altera dispositi-
vos das legislações que 
já regem os processos 
seletivos simplificados. 
Dentre as mudanças, 
está a dispensa, justifi-
cadamente, da ‘realiza-

ção de provas, restrin-
gindo-se, conforme se 
verificar mais adequa-
do, dependendo da ca-
tegoria funcional a ser 
contratada, à análise de 
currículo, contagem de 
títulos, e/ou avaliação 
de aptidão física ou de 
conhecimentos práticos.  
A alteração na lei foi jus-
tificada pelo secretário 
municipal de Educação, 
Paulo Paliari, que se 
reuniu com os vereado-
res para explicar essa 
necessidade. Ele lem-
brou que os processos 
seletivos, mesmo para 

contratações temporá-
rias, seguem as mesmas 
etapas de concurso con-
vencional. 
   Porém, a pasta preci-
sa de uma agilidade na 
contratação emergen-
cial e temporária de fun-
cionários para exercer 
a função de auxiliares 
de educação inclusiva, 
uma vez que a catego-
ria conseguiu na Justiça 
o reconhecimento, por 
exemplo, de receber o 
piso de magistério. Nes-
te caso, Paulo adiantou 
que será preciso rever as 
especificações do cargo, 

como a necessidade de 
formação do candidato 
em graduação superior.
A alternativa encontra-
da foi contratar estagi-
ários para essa função. 
Porém, de 100 vagas 
abertas, apenas seis 
compareceram. Para 
suprir essa carência, a 
Secretaria de Educa-
ção entendeu por bem 
simplificar os processos 
seletivos para agilizar a 
contratação, mantendo 
os mesmos requisitos 
anteriores de formação 
– ensino médio – até a 
formalização das novas 

exigências.
   A expectativa do se-
cretário municipal é que 
essa simplificação ajude 
na contratação de pelo 
menos 50 auxiliares, 
que terá a incumbência 
de atender 122 crianças. 
Colocado em votação 
em regime de urgên-
cia especial, a proposta 
do executivo, que teve 
a intermediação do ve-
reador Amaraí de Oli-
veira Gomes, o Pezão 
(Podemos), foi aprova-
do e agora segue para a 
sanção do prefeito para 
entrar em vigor.

A Prefeitura de Esti-
va Gerbi, juntamente 
com a Secretaria de 
Estado da Habitação, 
por meio do programa 
Cidade Legal, entre-
gou nesta quarta-fei-
ra (23), 22 títulos de 
propriedade para os 
moradores do Jardim 
Ludi. A partir da en-
trega das escrituras, 
os moradores bene-
ficiados passam a ser 

legalmente proprietá-
rios dos imóveis.
 A solenidade acon-
teceu no Centro Edu-
cacional “Alberto de 
Souza” e contou com 
a presença da prefei-
ta Claudia Botelho, 
do Secretário Estadu-
al de Habitação Fla-
vio Amary, além dos 
vereadores Arnaldo 
(Nardinho), Adevanil 
(Feio), Fabinho e José 

Silvio Abreu, Secretá-
rios Municipais e dos 
moradores beneficia-
dos pelo programa.
   De acordo com a pre-
feita Cláudia Botelho, 
o objetivo da adesão 
ao Programa Cidade 
Legal é de oferecer se-
gurança aos estivenses 
de terem sua casa re-
gularizada e viver com 
mais respeito e dig-
nidade. “Que orgulho 

e emoção! São mais 
escrituras chegando 
para nossa gente. Va-
mos entregar o tão 
sonhado título de pro-
priedade para mais fa-
mílias do Jardim Ludi.
   A parceria do progra-
ma Cidade Legal com 
a Prefeitura de Estiva 
Gerbi pretende, em 
breve, resultar na en-
trega das escrituras do 
bairro Estiva Velha.

   A Prefeitura de Mogi 
Guaçu está à procura de 
estudantes que estejam
cursando o ensino supe-
rior para vagas de está-
gios em sete áreas: ser-
viço
social, nutrição, admi-
nistração, direito, pe-
dagogia e comunicação. 
Além
dessas, está disponível 
uma vaga para técnico 
em segurança do traba-
lho.
   Os estudantes devem 
procurar o Centro de In-
tegração Empresa-Esco-
la
(CIEE) para efetuar ca-
dastro e envio do currí-

culo. É necessário que o
universitário esteja cur-
sando a partir do segun-
do ano. O valor da
bolsa-estágio é de R$ 
664,32 por seis horas de 
trabalho de segunda a
sexta-feira. Além da bol-
sa-estágio, também é ofe-
recido auxílio-transporte 
no valor de R$ 55,36.
   Os interessados deve-
rão realizar cadastro no 
Portal do CIEE no se-
guinte
endereço eletrônico: 
portal.ciee.org.br e ainda 
enviar currículo para o
e-mail atende.mogigua-
cu@ciee.org.br.
A unidade do CIEE de 

Mogi Guaçu
está instalada na Aveni-
da Mogi Mirim, nº 1.249, 
sala 32, na Avenida
Mall. O telefone é o 19-
35006681.

* VAGAS DE ESTÁ-
GIO DISPONÍVEIS

ADMINISTRAÇÃO
Requisitos: estar cursan-
do ensino superior em 
Administração
Atividades: auxiliar no 
atendimento ao público, 
no controle de estoques,
nas compras e seleção 
de fornecedores, além de 
apoiar na criação dos
pedidos de compras.

SERVIÇO SOCIAL
Requisitos: estar cursan-
do ensino superior em 
Serviço Social
Atividades: auxiliar no 
atendimento ao público, 
no registro de dados e
organização de docu-
mentos, além de elaborar 
relatórios.
NUTRIÇÃO
Requisitos: estar cursan-
do ensino superior em 
Nutrição
Atividades: acompanhar 
a rotina diária do contro-
le de qualidade dos
alimentos e das análises, 
além de auxiliar na análi-
se de controle de
qualidade.

DIREITO
Requisitos: estar cursan-
do ensino superior em 
Direito
Atividades: acompanha-
mento de processos e 
entrada e saída de docu-
mentos.
PEDAGOGIA
Requisitos: estar cursan-
do ensino superior em 
Pedagogia entre o 1º e 3º
semestre
Atividades: auxílio ao 
profissional responsável 
pela sala de aula no
desenvolvimento das ati-
vidades junto aos discen-
tes.
COMUNICAÇÃO
Requisitos: estar cursan-

do ensino superior em 
Publicidade e Propagan-
da
Atividades: auxílio na 
criação publicitária para 
produção de artes e
materiais institucionais.
TÉCNICO EM SEGU-
RANÇA DO TRABALHO
Requisitos: estar cursan-
do ensino técnico em se-
gurança do trabalho
Atividades: auxiliar nas 
inspeções de segurança 
do trabalho e no que
concerne a garantia da 
qualidade e prazo nos 
atendimentos dos repa-
ros na planta interna e 
preencher relatórios de 
segurança.

Politica

Está proibida a realização de quaisquer eventos públicos ou privados, em espaços abertos ou fechados


